



Solicitan información y plazos para las obras de la nueva depuradora

ANTAS. Ante la información facilitada por el Defensor del Pueblo Andaluz, en la que ha informado del archivo del expediente de Queja 13/4638, en relación con la problemática de los vertidos al río Antas, el Grupo Andalucista ha informado de que la depuración de las aguas residuales del municipio de Antas sigue siendo muy deficiente. Y por ello ha solicitado a la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía información sobre los plazos marcados para que den comienzo las obras de la nueva depuradora de Antas.